

Veerle Solia

Van: Justice et paix <newsletter@justicepaix.be>
Verzonden: maandag 20 augustus 2012 11:47
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Newsletter août 2012



Newsletter août 2012

La Commission Justice et Paix Belgique francophone est une organisation qui, par son action dans le domaine de l'éducation au développement et de l'éducation permanente, entend contribuer au développement d'un monde en paix, plus juste et moins violent.

SALON VALÉRIANE 2012



Justice et Paix sera présente lors du *Salon Valérianne 2012* à Namur et proposera un stand avec de l'information et des animations autour du thème des ressources naturelles et des conflits.

Une conférence sera dispensée le samedi 1er septembre, de 15h à 17h:

[Le droit à l'alimentation bafoué par l'exploitation des ressources naturelles : quelle responsabilisation du secteur privé ?](#)

Nous vous offrons 10X2 places pour entrer gratuitement au Salon. Pour les gagner, il vous suffit d'être les premiers à nous envoyer un email avec votre nom, prénom et adresse.

[> lire la suite](#)

RENCONTRES-DÉBAT

rue Maurice Liétart, 31/6
1150 Bruxelles
T. +32 (0) 2 738 08 01
F. +32 (0) 2 738 08 00
info@justicepaix.be

Avec le soutien de la Direction générale de la Coopération au Développement et la Communauté française



En septembre, Justice et Paix reçoit la visite de l'organisation Fedepaz, active dans la défense des droits humains au Pérou.

Nous vous invitons à venir les rencontrer lors de **deux débats publics** sur le thème **"Où va le Pérou ? Entre politique extractive et conflits sociaux**

-Lundi 10 septembre à 19h à Justice et Paix (31, rue Maurice Liétart à 1150 Bruxelles)

-Mardi 11 septembre à 19h30 à la Maison de l'Amérique latine (27, rue du Collège à 1050 Bruxelles)

[**> lire la suite**](#)



ANIMATIONS JEUNES

27ème Festival International du Film Francophone de Namur

Justice et Paix sera présente avec de nombreuses animations citoyennes au 27ème Festival International du Film francophone de Namur, du 28 septembre au 5 octobre 2012.

Cette année, le projet fil rouge "C'est Dans La Boîte" permettra aux jeunes de s'exprimer sur la solidarité intergénérationnelle.

Informations et renseignements: Amandine Kech - 02/738 08 01

[**> lire la suite**](#)

ANALYSE



**Volontariat engagé dans un pays rêvé.
Le chantier agricole de Mathilde en
Finlande.**

Village de Rihu, quelque part au milieu de forêts de sapins et d'innombrables lacs finlandais.

Avant son départ pour la Finlande, une amie a demandé à Mathilde : « tu vas vraiment aller travailler gratuitement ? ». Ce n'est pas en ces termes que Mathilde décrit son engagement. Pour elle, il s'agit d'un volontariat de deux semaines pour un projet qui a du sens, celui de la ferme biodynamique Toivo située à 170 km d'Helsinki.

[Lire l'article paru dans le journal "Le Soir"](#)

> lire la suite

Vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter? [Cliquez ici](#)